

An alle  
GruppenleiterInnen,  
GruppenleiterassistentInnen,  
sowie HelferInnen  
der Malteser Jugend im Erzbistum Köln

04. Dezember 2018

## Einladung zum „Kölschen Daach zom loore, schwaade und verzelle“

Liebe GruppenleiterInnen und -assistentInnen,  
liebe Freundinnen und Freunde der Malteser Jugend,

mittlerweile ist unser *Kölscher Daach* Tradition. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Euch wieder einen Tag voller grandioser Workshops zu erleben! Los geht's

**am Samstag, den 19. Januar 2019**

**von 9:30 – 18:30 Uhr**

**in die DJH Jugendherberge Köln-Deutz (Siegesstraße 5 in 50679 Köln).**

(bitte reist wenn möglich mit öffentlichen Verkehrsmitteln an.

Die Parkplätze an der DJH sind sehr begrenzt und müssen von Euch gezahlt werden)

Inhaltlich haben wir für Euch ein ganz vielfältiges Themenspektrum abgedeckt: Vom Umgang mit Konflikten und konfrontativer Pädagogik über Cybermobbing und Rechte und Pflichten in der Jugendarbeit bis hin zu Methoden und Spielen für Eure Gruppenstunden – ein wildes Potpourri, aus dem Ihr **zwei** Workshops auswählen könnt.

Neu in diesem Jahr ist, dass Ihr Euch zunächst für den Kölschen Daach anmeldet und dann im Januar von uns eine Liste der Workshops bekommt, für die Ihr Euch eintragen könnt, d.h. Ihr müsst Euch jetzt noch nicht final für einen Workshop entscheiden.

Bitte sendet Eure Anmeldung **bis zum 16. Dezember 2018** per E-Mail ([jugend.dioezesekoeln@malteser.org](mailto:jugend.dioezesekoeln@malteser.org)) oder per Post ans Diözesanjugendreferat.

Für die *Diözesanjugendversammlung*, die erstmals am Tag nach dem Kölschen Daach stattfinden wird, bekommt Ihr demnächst eine extra Einladung, dafür müsst Ihr Euch also gesondert anmelden.

Da der Kölsche Daach nicht nur Eurer Weiterbildung dienen soll, sondern auch „**zom loore, schwaade und verzelle**“ einlädt, möchten wir mit Euch gemeinsam am Vorabend der DJV in der Jugendherberge eine kleine Party feiern. Vermerkt also auf Eurer Anmeldung für den Kölschen Daach **unbedingt**, ob Ihr dabei seid und ob Ihr einen Übernachtungsplatz in der DJH braucht.

Wir freuen uns auf einen schönen Jahresauftakt mit Euch!  
Euer DJFK